

## Zébulon

Zébulon, le Zambien organise une expédition pour se rendre chez ses cousins qui résident à Zanzibar.

Il désire apprendre la zumba et le zouk pour danser comme ses amis zaïrois.

Il examine sa valise, ajoute un rasoir, une chemise grise, quelques roses pour ses cousines Thérèse et Joséphine.

Il sort la vieille limousine, fait le plein de gazole, nettoie le pare-brise et met les gaz.

Il zigzague, ce n'est pas raisonnable car il ne maîtrise pas excessivement bien la limousine qu'il n'a jamais utilisée. Il est pourtant bien décidé et persiste à synchroniser ses mouvements.

Il traverse la savane sous le regard plein de surprise des gazelles, des zèbres et des zébus.

Pour éviter la déshydratation, il réalise une pause et se désaltère d'une rasade de jus de raisin. Avant de reprendre la route, il avale une dizaine de fraises et une quinzaine de cerises, arrose le pare-brise et synchronise la climatisation. Il croise même la route de Tarzan.

Arrivé à Zanzibar, il est reçu dans la maison de ses cousins qui accueillent le visiteur merveilleusement bien. Pizza, risotto et bêtises aux noisettes.

Joséphine, danseuse spécialisée en zumba réalise la transition de Zébulon. Déguisé avec sa chemise grise, il zouke et zigzague au rythme de la musique. Ce zigoto est vraiment zinzin.